

Buscan apoyo privado para rentabilizar edificios - El Mundo Castellón al Día - 18/09/2016

Buscan apoyo privado para rentabilizar edificios

● La Casa dels Mundina, la BUC o el CTD se abrirían a eventos a cambio de una tasa ● «Tenemos que ingresar sin pedir más esfuerzo a los vecinos»

SUSANA ROCHERA VILA-REAL
El equipo de gobierno de Vila-real está a la espera de conocer la previsión de recaudación para el próximo ejercicio con el objetivo de determinar las líneas de actuación para controlar el gasto corriente y poner en marcha iniciativas que permitan obtener más ingresos al Ayuntamiento.

En este sentido, el alcalde de la ciudad, José Benlloch, anunció un plan para rentabilizar el uso de edificios públicos, que ya ha comenzado a aplicarse con la creación de una tasa para el uso del Centre de Congressos, Fires i Trobades con motivo de la Feria Destaca que tendrá lugar en noviembre.

Benlloch detalló que «una parte de nuestra estrategia de futuro en materia de ingresos municipales es ayudar al mantenimiento de infraestructuras municipales a través de la colaboración público-privada».

Además de la implantación de una tasa para determinadas ferias o eventos que acoja el Centre de Congressos, el plan podría englobar en un futuro otros edificios como el Centro de Tecnificación Deportiva. En estos momentos, el Ayuntamiento tiene pendiente reunirse con la Universitat Jaume I para explorar vías de colaboración que den contenido al CTD, por ejemplo acogiendo estudios vinculados a la salud y al deporte. Pero el alcalde no cierra la puerta a colaborar también con universidades privadas porque considera que «lo privado no está reñido con lo público».

Asimismo, la Casa dels Mundina también estaría en el punto de mira de la estrategia que quiere implementar a medio y largo plazo el equipo de gobierno. «Es un espacio que podría ofrecerse a entidades para su uso», indicó el primer edil.



El equipo de gobierno aspira a rentabilizar edificios, como el CTD, con apoyo privado. TORRES

En cuando al Gran Casino, de momento la prioridad del Ayuntamiento es poder utilizar la planta baja para trasladar las sedes de las concejalías de Turismo y Congresos y aún está por definir el uso de la zona noble del inmueble de principios del siglo XX.

Finalmente, el alcalde también abordó la situación de la Biblioteca Universitària del Coneixement (BUC), en la que ahora tienen su sede la Cátedra de Innovación Cerámica, la Universitat Oberta de Catalunya, y es oficialmente subse de La Plana de la Universitat Jaume I.

Benlloch no descartó poner la BUC también a disposición de otras universidades privadas tras

constatar que «tenemos ofertas de un par de instituciones».

El reto final es claro: «Tenemos que ser capaces de mantener las infraestructuras, de ingresar más

para de conocer las cifras reales sobre las que descansará el presupuesto de 2017.

«En estos momentos estamos trabajando sobre un presupuesto

«UN PASO MÁS» COMO SEDE UNIVERSITARIA

José Benlloch aseguró que las expectativas en materia universitaria son elevadas. «Queremos dar un paso más» y pasar de albergar cátedras y subse des para acoger grados universitarios. «Esto nos permitiría dar un salto importante al nivel económico, generando un nuevo modelo, basado en la economía del conocimiento», incidió el alcalde. Si Vila-real se convierte en ciudad universitaria con la implantación de grados vinculados a la salud y el deporte, «podría conllevar la apertura de colegios mayores, albergues, más oferta de ocio y comercial, etc., todo en beneficio de la actividad económica local».

sin pedir más esfuerzos a los vecinos».

Con todo, el alcalde insistió en que este plan para rentabilizar los edificios municipales está a la es-

que no es real, debido a todos los imprevistos que hemos tenido, la mayoría relacionados con sentencias heredadas del anterior gobierno del PP», insistió el primer edil.